

## Reisebericht – Motorradweihe 3. Mai 2009 mit Anschließender Ausfahrt ins Waldviertel

Verantwortlicher: Präsi

Teilnehmer: Angi, Friedl, Kriki, Präsi und Claudia, Brauni, Chri, Günter und Christa, Bertl und Ulla, Racing-Dieter und Marina, Palti, Scheißabinki, Kami, Schoner Manni, Fritz und Evi, Denker und Renate, Schinta, Spuka, Wolfgang (Poitschi), Nisi, Harvey und Andrea, Roni und Petz, Mani

Bilder: JA

Punkte für Rennliste: nur Motorradweihe - 2 Punkte

Motorradweihe und Ausfahrt ins Waldviertel – 4 Punkte

Pünktlich um 09.00 Uhr fuhr die doch recht beachtliche Gruppe von dem Treffpunkt in Wilfersdorf los.

Die Motorradweihe die heuer zum neunten mal stattfand war wie immer mit ca. 350 Teilnehmern gut besucht. Außerdem ist es immer eine gute Gelegenheit alte Freunde wieder zu sehen.

Nachdem der gesamte Tross zu einer gemeinsamen Rundfahrt abgezogen war, machte wir (MRC NÖ NORD) uns zu unserer Ausfahrt Richtung Ottenstein auf. Verwundert stellte sich sogar heraus, dass es ein zweites Ausfahrtsziel auch noch gab. Keine Ahnung wie es dazu kam.

Über Ernstbrunn – Hollabrunn – Horn – fuhren wir nach Ottenstein zum Mittagessen ins Schlossrestaurant. Nach einem ausgezeichneten Mittagessen im Schlosshof gings weiter nach Krems – Hollabrunn und Mistelbach zu einem abschließenden Kaffee und Eisbecher.

Eine gemütliche Stressfreie Ausfahrt für Raucher und Nichtraucher!